

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, dan *Growth Opportunity* Terhadap Konservatisme Akuntansi pada Perusahaan Manufaktur Sektor Farmasi selama tahun 2016-2019 dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil pengujian secara parsial dengan taraf signifikansi  $0,072 > 0,05$  dan nilai  $t_{hitung}$  sebesar  $1,863 > t_{tabel}$  sebesar 1,68830. Dapat disimpulkan bahwa kepemilikan manajerial tidak berpengaruh secara signifikan terhadap konservatisme akuntansi.
2. Hasil pengujian secara parsial dengan taraf signifikansi  $0,27 < 0,05$  dan nilai  $t_{hitung}$  sebesar  $-2,320 > t_{tabel}$  sebesar 1,68830. Dapat disimpulkan bahwa kepemilikan institusional berpengaruh secara signifikan terhadap konservatisme akuntansi.
3. Hasil pengujian secara parsial dengan taraf signifikansi  $0,003 < 0,05$  dan nilai  $t_{hitung}$  sebesar  $-3,184 > t_{tabel}$  sebesar 1,68830. Dapat disimpulkan bahwa *growth opportunity* berpengaruh secara signifikan terhadap konservatisme akuntansi.

#### B. Saran

Berdasarkan hasil analisis pembahasan serta beberapa kesimpulan, adapun saran-saran yang dapat diberikan melalui hasil penelitian ini agar mendapatkan hasil yang lebih baik, yaitu :

## 1. Bagi Manajemen Perusahaan

Informasi yang diperoleh dari hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan bagi manajemen serta pihak-pihak yang berkepentingan dalam meningkatkan konservatisme akuntansi. Kepemilikan Institusional dan *Growth Opportunity* memiliki kontribusi yang besar pada perusahaan karena perusahaan menerapkan prinsip konservatisme akuntansi, diharapkan perusahaan dapat lebih meningkatkan kualitas yang dimiliki perusahaan.

## 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian mengenai kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, *growth opportunity* terhadap konservatisme akuntansi ini minimal dapat memberikan informasi bagi peneliti-peneliti berikutnya, sehingga peneliti selanjutnya dapat mengganti atau menambahkan jumlah variabel penelitian yang lain, selain itu dapat mencoba indikator pengukuran yang lain agar dapat melihat pengaruh variabel yang digunakan dari beberapa rasio dan pengukuran. Karena dengan adanya penelitian yang baru dan terus berkembang diharapkan dapat menambah wawasan dan dapat memberikan kesimpulan yang lebih baik.